

Freunde und jeden Tag freundliche Antlitz zu erblicken! Hier ist es gerade, als ob jeder Tag ein großer Festtag wäre!"

„Piep!“ sagten die Sperlinge, „Ja das sind die alten Nachbarn! ihrer Abstammung von dem Dorfsfuhr entstammen wir uns. Piep! Wie die zu Ehren gelangt sind! Manche kommen auch im Schläse dazu. Und was an so einem rothen Klumpen Rares ist, weiß ich nicht! — Und da sitzt doch ein vertrocknetes Blatt, denn das sehe ich ganz genau!“

Und dann pickten sie daran, bis das Blatt abfiel, und frischer und grüner stand der Strauch, und die Rosen dufteten im Sonnenschein auf Thormwaldsens Grab, an dessen unsterblichen Namen sich ihre Schönheit angeschlossen.